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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente Ilustríssima
Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claudia Moreira Boabaid, para que
seja feito a limpeza de todos os pontos de ônibus da cidade de Corumbá-MS, tanto na parte alta, como no
centro, e nas demais localidades.

 

Justificativa:

Tal requerimento se faz necessário uma vez alguns pontos de ônibus então com mato muito alto, e
sujeiras ao redor do mesmo, causando mal cheiro e incomodo aos munícipes que utilizam o transporte
publico para a locomoção, assim como, obstruindo a visibilidade ao redor destes locais, o que acarreta
também no aumento do risco de ocorrência de crimes, pois, o mato alto, além de acarretar em mal cheiro
e incomodo.

 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Março de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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